

*Nehmen Sie sich eine Auszeit vom Alltag in unserem BurgSpa und freuen Sie sich auf eine unvergessliche Zeit. Es erwartet Sie ein Fitnessraum mit modernsten Geräten, drei Saunen – Infrarotsauna, Dampfbad & finnische Sauna – sowie ein Ruheraum und ein Wintergarten mit Whirlpools. Entspannen Sie bei ausgewählten Spa-Anwendungen und genießen Sie die Ruhe am knisternden Kamin.*

*Zelebrieren auch Sie Ihre Schönheit und tauchen Sie in die SOTHYS Welt ein. Genießen Sie außergewöhnliche Behandlungen und lassen Sie sich mit hochwirksamer Genusspflege für Gesicht & Körper verwöhnen. Es erwarten Sie elegante, innovative Produkte mit neuesten Wirkstoffen und sinnlichen Texturen – seit über 70 Jahren.*

*Take a break from everyday stresses in our BurgSpa, let go of any tension and experience unforgettable relaxation. You can choose between our gym which features state-of-the-art facilities, three saunas (infrared sauna, steam bath and finnish sauna), a relaxation room and two whirlpools. Enjoy the tranquility of the crackling fireplace – soothe your soul.*

*Celebrate your beauty and enjoy the Sothys world. Enjoy luxury treatments and let yourself be pampered with highly effective indulgence care for face and body. You can expect elegant, innovative products with the latest active ingredients and sensual textures - for over 70 years.*

# BURGS SPA

HARDENBERG BURGHOTEL

MASSAGEN	DAUER	PREIS
<b>AROMAÖL MASSAGE</b> <i>Ein wohltuendes, duftendes Massageerlebnis schenkt Ihnen eine geschmeidige, zart-parfümierte Haut &amp; ein unvergessliches Wellness-Gefühl.</i>	25/50 Min.	€ 55,00/95,00
<b>AROMA PEELING</b> <i>Ein aromatisches, intensives Peeling für eine wunderbar zarte &amp; dezent duftende Haut.</i>	25 Min.	€ 55,00
<b>HARDENBERG MEETS ORIENT</b> <i>Erleben Sie diese einzigartige Körperbehandlung mit den warmen, orientalischen Düften Bernsteinöl &amp; Myrrhe.</i>	50 Min.	€ 110,00
<b>INDONESISCHE MASSAGE</b> <i>Eine Indonesisch inspirierte Massage, mit tiefenentspannenden Griffen &amp; Atemritualen, verbunden mit der Aktivierung von Energiepunkten.</i>	50 Min.	€ 110,00
<b>GOLF MASSAGE</b> <i>Besonders nach ausgiebigen sportlichen Aktivitäten wirkt diese kosmetische Tiefenmassage Wunder auf Ihre Muskulatur. Ätherische und pflegende Öle mit Kampfer &amp; Vitamin F unterstützen diesen Effekt.</i>	50 Min.	€ 110,00
GESICHTSBEHANDLUNGEN	DAUER	PREIS
<b>DELUXE GESICHTSBEHANDLUNG</b> <i>Eine Behandlung mit wertvollen pflanzlichen Inhaltsstoffen, abgestimmt auf die Jahreszeit sorgt für Wohlfühl, Geschmeidigkeit &amp; Schutz und verleiht der Haut neue Ausstrahlung.</i>	50 Min.	€ 105,00
<b>DETOX-INTENSIVBEHANDLUNG</b> <i>Die Detox-Energie Intensivbehandlung mit Wirkstoffwundern wie dem Sibirischem Ginseng, Bio-Holunder &amp; Peptiden zeigt, wie Sie mit innovativen Pflegephasen und unseren energetischen Spezial-Griffen die frische &amp; gesunde Strahlkraft der Haut wiederherstellen.</i>	80 Min.	€ 135,00
<b>ORGANICS BEHANDLUNG</b> <i>Diese Behandlung mit veganen Produkten &amp; frischem Duft belebt die Haut und verleiht ihr sofortige Ausstrahlung.</i>	50 Min.	€ 105,00

KOSMETIK	DAUER	PREIS
AUGENBRAUEN ZUPFEN	15 Min.	€ 20,00
AUGENBRAUEN FÄRBEN	15 Min.	€ 22,00
WIMPERN FÄRBEN	20 Min.	€ 25,00
TAGES MAKE UP	25 Min.	€ 45,00
ABEND MAKE UP	50 Min.	€ 75,00
BRAUT MAKE UP	75 Min.	€ 115,00
MANIKÜRE ODER PEDIKÜRE	50 Min.	€ 80,00
MANIKÜRE MIT LACK ODER PEDIKÜRE MIT LACK	60 Min.	€ 95,00

---

MASSAGEN	TIME	PRICE
<b>AROMATIC OIL MASSAGE</b> <i>Escape in the aromatic journey of essentials oils.  Leaves the skin soft and satin-smooth.</i>	25/50 min	€ 55,00/95,00
<b>AROMATIC SCRUB</b> <i>A marmalade texture with spice powder to softly clean and delightfully  sublimate the skin in an aromatic and amber atmosphere.</i>	25 min	€ 55,00
<b>HARDENBERG MEETS ORIENT</b> <i>Experience this body treatment with the warm, oriental scents,  amber oil &amp; myrrh.</i>	50 min	€ 110,00
<b>INDONESIAN MASSAGE</b> <i>An original treatment inspired by ancestral Indonesian beauty rituals to bring  about powerful well-being for the body and mind by rebalancing their energies.</i>	50 min	€ 110,00
<b>ATHLETIC MASSAGE</b> <i>Cosmetic modelling inspired by Sothys, specially designed for absolute comfort  and relaxation combining deep smoothing and pressure, with drumming motions  along areas of tension, this modelling helps relieve strain (due to exercise, stress,  bad posture), stimulate and tone.</i>	50 min	€ 110,00

FACIAL	TIME	PRICE
<b>DELUXE FACIAL TREATMENT</b> <i>Ultra comfortable textures and high performance activate ingredients to flood the skin with well-being and give it a feeling of absolute hydration.</i>	50 min	€ 105,00
<b>DETOX-INTENSIVE-TREATMENT</b> <i>This treatment includes ingredients like ginseng &amp; elderberry to reveal the sparkling glow of your skin</i>	80 min	€ 135,00
<b>ORGANICS-TREATMENT</b> <i>Discover a treatment with vegan &amp; refreshing products, which gives you the perfect glow.</i>	50 min	€ 105,00

COSMETICS	TIME	PRICE
EYEBROW CORRECTION	15 min	€ 20,00
EYEBROW COLOURING	15 min	€ 22,00
EYELASH COLOURING	20 min	€ 25,00
DAY MAKE UP	25 min	€ 45,00
EVENING MAKE UP	50 min	€ 75,00
BRIDAL MAKE-UP	75 min	€ 115,00
ESSENTIAL MANICURE OR ESSENTIAL PEDICURE	50 min	€ 80,00
LUXURY MANICURE INCL. NAIL POLISH OR LUXURY PEDICURE INCL. NAIL POLSH	60 min	€ 95,00

**KONTAKT & WEITERE INFOS**

Relais & Châteaux Hardenberg BurgHotel · Hinterhaus 1 | A · D-37176 Nörten-Hardenberg



Telefon/Phone +49 (0)5503 981-0 · info@hardenberg-burghotel.de · hardenberg-burghotel.de  

Bild: Jean-Francois Verganti · Model: Renata